



給料を上げる。

国を守る。

第94回
メーデー
アピール



第94回メーデーにあたり、国民民主党を代表して連帯のご挨拶を申し上げます。日頃より多大なご支援・ご協力を頂いていることに心より御礼を申し上げます。

実質賃金は1996年をピークに四半世紀も下がり続け、わが国経済は停滞し続けてきました。私たち国民民主党は一貫して「給料が上がる経済の実現」を訴え、本年の通常国会の「賃上げ」議論を先導してきました。今後、組合のないような中小企業や非正規労働者にも賃上げの流れを広げていくことが重要です。引き続き、政策を総動員して持続的な賃上げの実現に党をあげて取り組んでまいります。

国民民主党は、物価高騰を踏まえ、政府与党と粘り強く交渉することにより、ガソリン代や電気代の値下げ等も実現しました。また、「人づくりこそ国づくり」に基づく子育て支援策を提案し続けた結果、政府もようやく児童手当等の公的給付に関する所得制限撤廃など異次元の少子化対策に向けて動き出しました。

今後も連合に集う皆さまとの絆を深め、「生活者」「納税者」「消費者」「働く者」の立場に立った政策を提案し続けます。政策本位で協力できる政党とは与野党を問わず連携しながら、国民の健康と命、生活と雇用を守る政策を実現してまいります。

最後になりますが、皆様のますますのご発展を祈念申し上げ、メーデーアピールといたします。

第94回メーデーによせて
国民民主党代表

玉木雄一郎



国民民主党の「政策5本柱」



私たち国民民主党は、
未来を先取りする
具体的な政策を提案し、
「対決より解決」の姿勢で
日本を動かしていきます。

国民民主党代表 玉木雄一郎

1 「給料が上がる経済」を実現

- 積極財政による経済政策で物価を上回る賃金アップ
- 企業が投資したくなる「ハイパー償却税制」
- 中小企業の社会保険料事業主負担を軽減
- 減税と給付を組み合わせた「日本型ベーシック・インカム」

2 「積極財政」に転換

- 消費税・ガソリン減税など「家計減税」
- 10万円の「インフレ手当」など物価高騰対策
- 大規模、長期、計画的な投資で生産性向上

4 自分の国は「自分で守る」

- 食糧、エネルギーを含む「総合安全保障」
- 安全基準を満たした原子力発電所は動かす
- 必要な防衛費は増額

3 「人づくり」こそ国づくり

- 「教育国債」で教育・科学技術予算倍増
- 高校までの教育を「完全無償化」
- 児童手当・奨学金などの所得制限を撤廃

5 「正直な政治」をつらぬく

- 公文書改ざんなどへの罰則を導入
- 高校生・大学生議員、ネット投票を実現
- 比例復活のあり方を含め選挙制度を見直し

「対決より解決」で日本を動かす。国民民主党の政策はこちら



統一地方
選挙
2023

国民民主党候補、 全国で183名が当選!

全国各地で統一地方選挙が実施され、前半(4月9日投開票・道府県議／政令指定市議)62名、後半(4月23日投開票・一般市区町村議／市区町村長)121名、計183名の国民民主党公認・推薦候補が当選しました。

選挙後の会見で榛葉賀津也幹事長兼選対委員長は「今回の反省を糧にしつつ、今回功を奏した点についてはさらに伸びるようにしっかりと全国で連携し、引き続き我が党の理念と政策が広く浸透するよう訴えていく」と述べました。

また玉木代表は「前後半合わせて議席を約1.4倍にできた。とくに若年層を中心に、支持が広がってきていると感じている。これを着実に党勢拡大へとつなげていきたい。また、支持があるにもかかわらず候補者を擁立できていない地域もある。次の衆議院選挙に向けた候補者発掘を積極的に行っていく」と、今回の結果を来る衆議院議員選挙へつなげていく意気込みを述べました。



選挙結果はこちら



国民民主党パーティー開催のお知らせ

所属国会議員
全員参加

- 日時: 2023年6月5日(月) 18:30 開宴(18:00開場)
- 場所: ホテルニューオータニ(東京都千代田区紀尾井町4-1)
- チケット購入方法: 3月15日(水) 各国会議員事務所にて先行販売を開始

お申し込み方法など
くわしくはこちら

